



さくらネット

令和6年11月13日

実り多き秋でした！！

11月8日が立冬で、暦の上ではすでに秋が過ぎました。今年は暖かい日が続いていましたが、ここに来ていくらか気温が下がってきました。秋は「〇〇の秋」とよく言われます。芸術の秋、スポーツの秋…本校の生徒もこの秋には、学校内外の行事等を通じて、実りある活動、貴重な体験ができました。まさに実りの秋でした。今回はそれらの活動を紹介します。

2年生職場体験活動報告会

10月30日（水）、2年生が職場体験の活動報告会を行いました。グループごとにchromebookを使って学習内容をスライドにまとめ、各事業所での活動を報告し合いました。お世話になった事業所の方もお越しくださり、生徒の発表を温かく見守って下さいました。

多くの生徒が「今回学んだことをこれからの生活に生かしたい」と語っていました。ぜひ実践してほしいと思います。その実践を通して、自分たちの行動を、学校生活を今以上に高めていってくださることを期待しています。



後期生徒総会

11月1日（金）、後期生徒総会が開催されました。先日の選挙、任命式を経て新たに役員や委員長になった2年生が中心となって、今回の総会を運営しました。新会長の佐野篤希君の挨拶で始まり、各委員会からの提案がありました。旧役員、委員長による総括の後、新役員・委員長が後期の活動計画を提案し、それぞれ承認されています。

初々しさの中にも「今度は自分たちが」という自覚や「さあやってやるぞ」という意欲が感じられ、大変頼もしく思いました。今後の本格的な活動が楽しみです。

総会の中で3年生からいくつか質問が出ましたが、新体制を励ましてやろうとの温かい思いが感じられました。これからもお互いに励まし合い、アイディアを出し合いながら、みんなで生徒会を盛り立ててほしいと思います。



English Speech Contest



11月3日(日)、真庭ロータリークラブ主催の英語スピーチコンテストが久世公民館で開催されました。本校からは「暗唱の部」に3年生の谷口伶音さん、「スピーチの部」に3年生の谷口葉菜さんが出場し、堂々とした発表を披露しました。参加した2名の勇気と頑張りに心から拍手を送ります。

なお、スピーチの部で谷口葉菜さんが2位、暗唱の部で谷口伶音さんが3位に輝いています。おめでとう。



岡山県秋季大会結果

11月3日(日)に野球、9日(土)には相撲の県秋季大会がありました。当初2日に開催予定だった競技は、大雨の影響ですべて順延となりました。

どちらも会場が遠く、朝早くから大変だったでしょうが、それぞれに持てる力を発揮し、粘り強く戦いました。勝ち負けはありますが、上位の大会での経験は、きっと大きな力になることでしょう。出場した皆さんの健闘をたたえます。

そして、今回出場を逃した部の人たちも含め、来年夏の県総体目指して、今から頑張ってもらいたいと思います。



野 球 11月3日(日) 日生運動公園野球場

1回戦 4-1 倉敷東

相 撲 11月9日(土) 和気町体育館相撲場

団体戦：予選リーグ敗退(2-3 倉敷北 5-0 京山)

(高井虎牙 曾我郁斗 初本颯汰 森木涼翔 藤田琥太郎 川元琥寿朗)

個人戦：ベスト16 高井虎牙

※大会の開催時期が異なっていた競技についても、ここで紹介します。

水 泳 9月1日(日) 岡山市立市民室内温水プール

女子100m バタフライ 第1位 芦田みゆ

女子200m バタフライ 第1位 芦田みゆ

真庭支部新人相撲大会結果 ~11月7日 落合中学校~

団体戦 競技の部

勝山A(曾我郁斗 川元琥寿朗 山田智大 森木涼翔) 第2位

準決勝 4-1 落合A 決勝 2-3 蒜山A

勝山B(高井虎牙 藤田琥太郎 池田月輝 初本颯汰) 予選リーグ敗退(2勝2敗)

団体戦 1年生の部

勝山(横山心音 植田蹴喜 樋口湊太) 予選リーグ敗退

個人戦 競技の部

ベスト8 曾我郁斗 他は2回戦敗退

個人戦 1年生の部

1回戦敗退

